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例会名
例会日
会員数 37 名 37 名
当日出席 25 名 23 名

事前 6 名 1 名
事後 0 名 名

出席免除 5 名 6 名
出席率 97.30% 81.08%

第1165回 第1167回
11月14日 11月29日

12:30 開会点鐘
国歌「君が代」斉唱
ロータリーソング
「四つのテスト」
12月の歌
「上を向いて歩こう」
お客様紹介
会員・夫人誕生祝
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告
年次総会

13:25 ニコニコ報告
出席報告

13:30 閉会点鐘

12月5日第1168回

次回例会 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ上半期報告

甲 斐 切 稔 長谷川PP情報集会報告ご苦労様です。明日より台北府門との
共同事業に8名で行ってきます。

奥 村 展 三 明日からの訪台ご苦労様です。孫の展征が正式にギャイアンツ
と契約させていただきました。

川 北 清 満 明日からの台北府門との共同事業への参加いただく方々ご苦
労様です。途中気を付けて行ってください。くれぐれも撃たれな
いよう願っています。

中 川 三 夫 お先に失礼します。
辻 孝 範 寒くなりました。風邪は万病のもと。気を付けましょう。
竹 若 豪 華麗なる一族の巨人、展征新人入団おめでとうございます。一

流の選手になれる事願っています。
長谷川正勝 明日からの台北府門RCとの共同事業参加できなくて出席される

皆様にお任せですが、よろしくお願い致します。
井 島 均 会長、役員の皆様台北府門RCの共同事業参加ありがとうござい

ます。よろしくお願い致します。長谷川PP情報集会の報告ご苦
労様です。

上 西 保 甲斐切会長はじめ明日から台北訪問ご苦労様です。気を付け
て行ってきてください。台北府門RCメンバーによろしくお伝えく
ださい。

三 峰 張 巨 明日から台北へ行ってきます。奥村展三さんお孫さんテレビで
拝見しました。巨人のユニフォームとても素敵でした。おめでとう
ございます。

澤 田 淳 奥村PP、お孫さんの巨人入団おめでとうございます。さすが湖南
市のロイヤルファミリー。契約金の噂などしておられる方をよく見
ます。台北訪問の皆さんお気をつけて！

平 松 隆 一 皆様情報集会お疲れ様でした。
南 啓 次 郎 神戸マラソン3時間40分で走れました。来年2月に東京マラソン

に参加することになりました。
川 合 均 長谷川委員長、報告ありがとうございました。
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                                 会長 甲斐切稔 
１１月２８日から１１月３０日まで、台北府門ロータリークラブとの 

共同事業の為、８名で行って参りました。初日のウェルカムパー 

ティに始まり、１１月２９日（金）にはメンバーＤＯＮ氏の母校であ 

る宜蘭県公館小学校において、田舎に立地し、学校に与えら 

れる予算も少なくなっているので、教室・図書室等における教 

材の充実を図り学生に楽しく勉強してもらい、そして体育クラブ 

活動に於いて優秀な成績を収めているが、該当設備・備品が 

不足しているので、サッカーボール・ドッジボール・バスケットボ 

ールやスパイクシューズの購入に役立ててもらうことを目的として、１０時より寄贈式が

始まりました。子供達による演奏で始まり、昨年国内で優勝した生徒による縄を使った

みごとな曲芸が披露され、１４０名の子供達が本当に喜んでいる姿を見れたことが、最

大の収穫でした。寄贈式終了後、校内の教室と日本より充実した校長室を案内して

いただき、短い時間ではありましたが、楽しい想い出とともに学校を出発しました。 

共同事業の後、近くのロイヤルホテルにて温泉と昼食を楽しみ、その後台北に戻る途

中で、新会員のＬｉｎｃｈ氏（職業は記者：人脈広し）の紹介で、若い頃アラブに渡り中

華料理（玉子とダイコンを使った素朴な料理）で大成功を収めて、現在台湾に住んで

いる林さんの別荘を見学しました。素晴らしい景色の海岸沿いに立地し、室内で観た

調度品、絵画イタリアのベルサーチ製の応接セット、象牙の彫刻等、その感動を言葉

で伝えるのはとても難しく（故宮博博物館より充実した作品群のように思えます）、台

湾の富豪のスケールの大きさにただただ驚かされました。今後も案内していただける

とのことなので、是非とも台北に行っていただきたいと思います。 

 

                    長谷川正勝委員長 
10月の情報集会では学童野球大会 

についてまた、継続事業についての 

議題で開催させていただいた中、次 

年度からも含めて学童野球大会や 

継続事業を考えていただいたところ 

です。 

経緯としては本年度、当初は学童野球 

大会を開催するということは決まってい 

ましたが、少し趣向を変えて開催したいという会長の思いも

あって進めてきましたが、子ども達とのスケジュールの調整

がつかなかったため、本年度は開催できませんでした . 

その前に教育委員会との北栄町との子ども交流事業とバッ

ティングしたということもあって、学童野球大会が開催できな

かったことはとても残念に思っています。 

結果としては、先日甲斐切会長、次年度 桑名会長を含め

てスポ少と会議を行い実際、今後どのようにしていったらい

いかと話し合いをしたところ、スポ少側としては ロータリーの

学童野球大会をやってほしいということでした。内容につい

ては第15回大会までと違う形でやっていくことになり、それに

ついては次年度以降で話し合いをして頂くことになります。 

今回の情報集会でたくさんの意見が出ました。野球だけで

はなく他の事にも支援して行くのはどうか？などという意見も

ありましたが、せっかく15年間学童野球大会をやってきたて、

今年にはこの野球大会に出場した選手から甲子園に出場さ

れプロになった選手もいます。私個人的な意見ではございま

すが湖南ロータリークラブ＝野球でもいいのではないかと

思っています。 

それとここで3013年度規定審議によって定款が数か所の変

更があるので報告させていただきます。まず、①第4条が綱

領から目的に変わっています。②新世代奉仕員会から青少

年奉仕員会に名称が変更されました。新世代委員会という

のは英訳すると新人類となってしまうということで青少年奉仕

に変更になりました。これは3年前に5大奉仕に変更されて、

また今回変更しました。③出席免除規定についても二転三

転しています。ロータリー歴と年齢を足して85歳以上でなお

かつ実年齢が65歳以上というところが、ロータリー歴と年齢を

足して85歳以上というところに戻りました。しかしできるだけ

出席免除は取らないでいただきたいと思います。 

今年度のロータリー情報として定款を変更していかなければ

ならないと思っています。細則についてはクラブや理事会で

決議されたことを変更していきたいと思っています。 

あと気が付いたところで、今年度の職務分担の訂正がござい

ます。役員指名委員会については直前会長よりさかのぼり５

名以内の元会長と本年度・次年度会長により構成するという

ことです。それと、この頃早退される方が多くいらっしゃいま

すが、例会時間の６０％以上というルールを守っていただき

たい。そこが定款・細則に載っているルールですので、新し

いメンバーさんも一度定款細則を読んでいただいてルール

を知ってロータリーの例会を楽しんでいただきたいと思いま

す。 

クラブ名 ビジター受付 クラブ名 ビジター受付

12月5日 木 大津西 平常通り 12月20日 金 大津中央 平常通り
12月10日 火 彦根南 平常通り 12月21日 土 守山 平常通り
12月12日 木 びわ湖八幡 無し 12月24日 火 大津 平常通り
12月10日 火 長浜北 平常通り 12月25日 水 近江八幡 無し
12月12日 木 彦根 平常通り 12月25日 水 大津東 無し
12月13日 金 守山 平常通り 12月25日 水 近江八幡 無し
12月16日 月 長浜 平常通り 12月25日 水 八日市南 無し
12月17日 火 長浜北 平常通り 12月26日 木 びわ湖八幡 無し
12月17日 火 野洲 平常通り 12月26日 木 大津西 無し
12月18日 水 高島 平常通り 12月26日 木 彦根 平常通り
12月18日 水 大津東 平常通り 12月27日 金 東近江 無し
12月18日 水 八日市南 平常通り 12月27日 金 長浜東 無し
12月19日 木 大津西 平常通り 12月27日 金 守山 平常通り
12月20日 金 長浜東 平常通り

例会日 例会日

                幹事  山本善通 

1. 本日例会は年次総会です。 

2. 例会終了後理事役員会をロータリー事務所にて開催します。 

3. 次週例会はｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ、上半期報告です。各委員長よろしくお願い致

します。 


